

Kunstprojekt in der Ev. Bewegungskita Röntgenstraße



„Bunt ist meine Lieblingsfarbe“

Mit diesem Motto starteten einige Kinder der Glühwürmchengruppe in die Projektarbeit der Anerkennungspraktikantin Yvonne Frank. Die Kinder lernten Grund- und Mischfarben und den Farbkreis kennen. Sie erforschten die verschiedenen Farbenarten, experimentierten und erschufen mit unterschiedlichsten Methoden Kunstwerke. Mit Neugier und viel Farbe hatte die Gruppe sehr viel Spaß bei diesem kreativen Projekt.



Zuerst hatte die Projektgruppe frei mit den Farben experimentiert und danach überlegten die Kinder, wie man die Grundfarben mit ihren Eigenschaften bildlich darstellen könnte.



„Kann man Farben spüren? Gibt es eventuell Farben, die sich warm oder kalt anfühlen?“ Alle hatten viel Spaß beim Erforschen und Kennenlernen von warmen und kalten Farben.



Hier gestaltete die Gruppe eine von zwei 2m großen Leinwänden mit jahreszeitlichen Motiven, die den Flur der Kita schmücken. Eigeninitiativ suchten die Kinder Werkzeuge und Techniken zum Gestalten aus und kreierten diese kreativen Kunstwerke.



Abschließend zu dem Projekt definierten die Kinder was für sie Kunst bedeutet.